

## LOISIRS

# Sortez vos santiags et vos stetson avec Les Rhythm'n boots and Co



Le club compte aujourd'hui quatre-vingt-onze adhérents.

La danse country est un phénomène qui a trouvé ses santiags et ses stetson à Cambrai. Le club de country de la ville compte aujourd'hui une petite centaine d'adhérents. *Les Rhythm'n boots and Co* ont tenu leur assemblée générale à la citadelle et ne manquent pas de projets. Né en 2010, après la venue du club de Ligny à Cambrai, il a sommeillé quelques

mois avant que Yann Flahou ne reprenne les rênes de l'association.

Deux cours, animés par Stella Lamotte, sont programmés chaque mercredi au centre social Raymond-Gernez (de 16 h 30 à 17 h 30 et de 18 h à 19 h) et chaque vendredi au centre social Georges-Brassens (de 19 h 30 à 20 h 30 et de 20 h 30 à 21 h 30).

Côté rendez-vous, *Les Rhythm'n*

*boots and Co* participeront évidemment aux *American journeys* les 1<sup>er</sup>, 2 et 3 juin, ainsi qu'à la fête de la Musique le 22 juin.

Le bal du club est prévu le samedi 29 septembre, au Marché couvert. ■

► À l'issue de l'assemblée générale, un nouveau conseil d'administration a été élu sous la présidence de Yann Flahou. Secrétaires, Martine Dumont et Anne-Marie Bordeau ; trésoriers, Caroline Martins et Paul Guyonnet ; membre, Jocelyne Lempereur.